

3 Neue Truppmänner in Bernbach

Unterstützung für die aktive Wehr



Vor Kurzem schlossen Sascha Kolb, Nico Knuth und Lucas Grahl erfolgreich ihre Prüfung zum Truppmann ab. Die Truppmannausbildung ist die erste und wichtigste Ausbildung jedes Feuerwehrmannes. In der Ausbildung wird neben der Technikbeherrschung auch gelehrt wie man in bestimmten Situationen richtig reagiert und einen klaren Kopf behält! Der nächste Schritt für die neuen Truppmänner ist die Ausbildung zum Atemschutzgeräteträger. Wir gratulieren unseren Kameraden zur bestandenen Prüfung und der erfolgreich abgeschlossenen Ausbildung.

Einen Kommentar schreiben

Kommentar von [Daniel Kiesel](#) | 28.06.2011

Herzlichen Glückwunsch!